

LA FOLLE JOURNÉE DE 1995 À 2023

CRÉATION

LE 4 et 5 février

1995

45 250
ARTISTES

6400
CONCERTS
UNIQUEMENT À NANTES

EN 30 ANS

3 159 300

SPECTATEURS

13 240
RÉPÉTITIONS

LA FOLLE JOURNÉE À L'ÉTRANGER

Lisbonne de 2002 à 2006

Bilbao depuis 2002

Tokyo depuis 2005

Kanazawa depuis 2008

Nigata depuis 2010

Biwako depuis 2010

Tosu depuis 2011

Rio de Janeiro de 2007 à 2010

Varsovie depuis 2010

Ekaterinbourg depuis 2015

Ma Région Virtuose a vu le jour,
sous le nom de La Folle Journée en Région, en 2003 avec 4 villes.

Dès 2005, 4 autres villes ont rejoint l'aventure et aujourd'hui,
ce sont 23 villes qui accueillent l'évènement.

ANCENIS-SAINT-GÉREON, CHALLANS, CHÂTEAUBRIANT,
CHÂTEAU-GONTIER SUR MAYENNE, CHOLET, FONTENAY-LE-COMTE,
VOUVANT, LA FLÈCHE, SABLÉ-SUR-SARTHE, LE LUDE, LA FERTÉ-BERNARD,
COURTILLERS, LA ROCHE-SUR-YON, LAVAL, SAINT-BERTHEVIN,
LES SABLES D'OLONNE, SAINT-NAZAIRE,
LA BAULE, SAVENAY, SAUMUR, FONTEVRAUD, L'ÎLE D'YEU